

AKDB

Finanz-Software für Abfallwirtschaftsverband

[15.10.2018] Der Abfallwirtschaftsverband Isar-Inn wechselt auf die Finanz-Software OK.FIS der Anstalt für Kommunale Datenverarbeitung in Bayern (AKDB).

Zum Jahreswechsel 2018/19 wird der Abfallwirtschaftsverband Isar-Inn zur Finanz-Software OK.FIS der Anstalt für Kommunale Datenverarbeitung in Bayern (AKDB) wechseln. Wie der IT-Dienstleister mitteilt, wird der Verband mit der Lösung etwa 70.000 Abfallgebührenbescheide festsetzen und versenden. „Wir haben für den Abfallwirtschaftsverband Isar-Inn nun auch im Finanzbereich einen zuverlässigen Partner mit einem sicheren Software-Produkt gewonnen“, sagt Landrat Heinrich Trapp zum Vertragsabschluss. Gudrun Aschenbrenner, Mitglied des AKDB-Vorstands, ergänzt: „Die Entscheidung des Verbands freut uns sehr. Sie beweist, dass sich ein qualitativ hochwertiges Finanzverfahren, das Kostencontrolling, einen transparenten Haushalt und zukunftsorientierte Planung ermöglicht, immer mehr durchsetzt. Wir werden unsere Anstrengungen, bayerische Kommunen mit effizienten IT-Lösungen zu unterstützen, weiter intensiv fortsetzen.“

(ve)

Stichwörter: Finanzwesen, OK.FIS